
Sehr geehrte Frau Dunst, 
 
im Auftrag von Vizerektorin Hattenberger darf ich Ihnen nachfolgende Stellungnahme der Universität 
Klagenfurt zum Entwurf der Novelle zum Studentenheimgesetz übermitteln:  
 
Die vorgeschlagenen Änderungen werden begrüßt. Anzumerken ist allerdings, dass nicht davon 
ausgegangen werden kann, dass die Novellierung positiven Einfluss auf die Anzahl der leistbaren 
Heimplätze für Studierende haben wird. Ohne zusätzliche Förderungen müssen gemeinnützige 
Studierendenheime Rücklagen bilden, die wiederum Mieterhöhungen nach sich ziehen können. 
 
 
Mit herzlichen Grüßen 
 
Christine Hölbling 
 
___________________________ 
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